

秋の訪れが近づいてきました

今年の夏、8月は台風が発生するも本島への横断などは特になく、また、韓国方面への進路もなく、比較的安定した月だったかなと感じております。まだ台風の影響は安心できないので引き続き警戒は重要です。台風！台風！といつてもキリがありませんが（笑）

これから季節は良い情報がどんどん増えていきます。穴子は年中獲れる魚ではありますが、旬の季節があります。それは「秋」。1年の中で1番脂がのる時期となり、これから韓国産穴子は旬のピークを迎えていきます。この時期の穴子を使いたい・食べたいと仰っていただくお客様も多数いらっしゃいます。この季節にぜひ美味しい穴子を堪能していただきたいなど感じています。



北山

作業中



食欲の秋ですね



穴子は今が旬！

見逃せない美味しさですよ♪
★詳細は右のQRコードから→

土用丑お疲れ様会を開催しました！



1



弊社の繁忙期の1つに土用丑があります。ありがたいことに今年もうなぎのご注文をたくさんいただき、嬉しい悲鳴をあげておりました。そんな土用丑で頑張った社員たちを労うために、毎年恒例のお疲れ様会を開催しました！お疲れ様会という名目ではありますが、勉強も兼ねて毎年いろいろなうなぎ屋さんへ伺っています。お店ごとに焼き方や提供スタイルも様々で、味はもちろんメニューもとても勉強になります。

そして毎年感じるのが、かんしん屋のうなぎも有名店に全く引けを取らない美味しさだということ。これからもっと沢山の方に知つていただけるように、さらに頑張りたいと思います！



千原

夏の終わり 特集

夏といえば…

プール！！！

息子と岡山県へ行つてきました！2年前に一度行った総社にあるプール！息子が気に入り、今年も行つてきました！滑り台が何種類もあり、プールが大好きな息子にとってはパラダイス！時間を忘れて楽しみがちですが…そのプールは、1時間に1回休憩タイムがあり、利用者全員がプールから出なきゃいけないので、水分補給や熱中症などを心配する親の立場からしても、とても安心でおすすめです！流れるプールやスライダー、滑り台など子どもが喜ぶものがたくさんあって、息子も朝から晩まで遊び倒して、大満足でした！普段は家から出ないゲーム大好きな息子が、2日間で真っ黒に日焼けした最高の夏でした。



今村



海昇HP



Facebook



TikTok

ユーザー名:@kobe_kaisho



X(旧Twitter)

ユーザー名:@kobe_kaisho